

Revista semestral 2023



ENERO - JUNIO

SECRETARÍA DE COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL
COMITÉ DIRECTIVO ESTATAL PRI

“VA POR MÉXICO” GANARÁ EL 2024 DE MANERA CONTUNDENTE Y CLARA: PRI

- **El CEN del tricolor advirtió que se tiene un gobierno autoritario que no querrá respetar el resultado, por lo que se requiere de instituciones electorales fuertes**

Porque tenemos un gobierno autoritario que no querrá respetar el resultado electoral, la coalición “Va por México” ganará de manera contundente y clara con el voto de los ciudadanos en el 2024, y por eso se requiere de organismos electorales fuertes, afirmó la dirigencia nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI).

El Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del tricolor, encabezado por el Presidente Alejandro Moreno, consideró que la suma de las tres fuerzas políticas y organizaciones de ciudadanos alcanza para ganar la Presidencia de la República y la Ciudad de México.

En ese sentido, consideró que es preciso decir a los ciudadanos que la elección de 2024 pasa necesariamente por el 2023, con los comicios de Coahuila y el Estado de México. Además, agregó la dirigencia nacional, tenemos que, primero, salir a votar y, segundo, ganar de manera contundente, clara.

Tenemos que organizarnos para sacar a Morena del gobierno. Lo tenemos que hacer con unidad interna y externa. Las elecciones se ganan con votos, expuso.

Destacó que el PAN, el PRI y el PRD, juntos, tienen una alianza que, en números, equivale a la suma que hace Morena con sus aliados. Así que, indicó, no es sólo un tema de actitud, es un tema de números.

En ese escenario, el CEN del tricolor afirmó que México no va bien, y así lo muestra el encarecimiento de los productos de la canasta básica y de los combustibles, junto con los crecientes índices de inseguridad. La realidad ya alcanzó a este gobierno, dijo, y señaló que los de Morena son pésimos gobiernos.



“UNA COALICIÓN ES MÁS FUERTE SI PARTICIPAMOS TODOS”: ALEJANDRO MORENO EN GUANAJUATO

La coalición “Va por México”, entre el Partido Revolucionario Institucional, Acción Nacional y el de la Revolución Democrática, es un acuerdo nacional que bisca resultados ganadores en las elecciones federales, estatales y municipales de 2024, afirmó Alejandro Moreno Cárdenas, presidente nacional del tricolor.

En el Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI en la capital del Estado, donde se reunió con la militancia, expresó que la coalición será construida en todo el país, como se realizó en el Estado de México y Coahuila y que Guanajuato no será la excepción.

“En el Estado de Guanajuato hemos empezado a trabajar con nuestra mesa política tanto nacional y lo haremos en el estatal, para ir construyendo la posibilidad de una coalición robusta, fuerte. Aquí en municipios y en todos los distritos seremos una coalición fuerte que se tiene que consolidar cada día para tener un pilar sólido en nuestro partido y ser integrante y parte de la coalición con el PAN, PRI y PRD y ampliarse para 2024”, mencionó.



Moreno Cárdenas habló de las posibilidades relativas al género de las candidaturas y subrayó que las mujeres tienen el apoyo del partido porque tienen valiosos aportes que hacer y además porque son ellas quienes más votan por el PRI.

Mencionó que se respeta las opiniones de dirigentes de otros partidos políticos, pero que existe un acuerdo nacional entre el PRI, PAN y PRD para ir en coalición, por lo que se deberá trabajar ya que lo importante es construir una coalición fuerte y sólida. “Está claro que la coalición nos hace ir en competencia política tener mayor rentabilidad y vamos ir a los espacios políticos basados en la competitividad”, declaró

VISITA LA CAPITAL DEL ESTADO, DIRIGENTE NACIONAL DEL PRI, ALEJANDRO MORENO CÁRDENAS

Se reúne con la militancia y clase política de Guanajuato



El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, sostuvo un encuentro con la clase política de Guanajuato, donde además de la presidenta del Comité Directivo Estatal, la diputada Ruth Tiscareño Agoitia y el secretario general David Mercado Ruiz, estuvieron presentes el delegado del CEN en Guanajuato, Eligio González.

También estuvieron presentes alcaldes del PRI en Guanajuato, casi en su totalidad, secretarios del CDE, líderes de Sectores y Organizaciones, síndicos y regidores, a quienes escuchó y atendió los señalamientos planteados. Al final se coincidió en que la unidad y el trabajo serán los principios que se tiene que seguir y continuar para ser una opción electoral.

“En el PRI nos basamos en el respeto y diálogo, en la conciliación y lo que queremos todos es que al partido le vaya bien, la crítica nos hace bien y la crítica propositiva es la que abona, lo dejamos claro, tenemos la capacidad para construir unidad y ponernos de acuerdo y pensar siempre en lo mejor para México y la calidad de vida de su gente”, finalizó.



SE REÚNE CON LA MILITANCIA Y CLASE POLÍTICA DE GUANAJUATO



PRI JUNTO A TODOS LOS SECTORES DE LA CIUDADANÍA

El **Partido Revolucionario Institucional** (PRI) es y será un partido político a favor de la sociedad, que ha generado la construcción de una nación que hasta hace poco, se mantenía con seriedad, interés, presencia y siempre en busca de lo mejor para todos y cada uno de los mexicanos.

Por lo anterior, el **Comité Directivo Estatal** (CDE) del PRI, se suma al llamado ejercido en medios de comunicación de nuestro Estado, por un sector de nuestra población y en el que agregamos que **nos mantenemos de su lado para que se continúe con la hegemonía que tiene Guanajuato en el país.**

Guanajuato es y será parte fundamental de esta nación, donde la historia menciona a esta entidad como el principal lugar donde se dio forma y fuerza a México.

Es por ello que la **DEMOCRACIA y JUSTICIA SOCIAL** se aplican en nuestro partido para que se abanderen, acompañen y sobre todo, se porten los estandartes de las necesidades de nuestra ciudadanía.

Con lo anterior, el **PRI** se ha caracterizado por tener a todos los militantes actualizados, responsables y preparados para cualquier cargo público que se les encomiende, ya que además, se cuenta con una escuela política como la propia **Escuela de Cuadros del Instituto Reyes Heróles**, semillero de un sin fin de nombres reconocidos en todo el país.

Con esto, se tienen en nuestras filas cuadros valiosos con prestigio, con aceptación social que es producto de su capacidad donde se desempeñan, por lo que el PRI es un partido abierto a postular ciudadanas y ciudadanos no afiliados a las filas del partido. Esto es parte de nuestro compromiso con la democracia acción recalcada en nuestros **Estatutos y Documentos Básicos** y en el **Reglamento para la Elección de Dirigentes y Postulación de Candidatos.**

Buscando abanderar las causas sociales, la construcción de un mejor Guanajuato y un gran México, nos mantenemos actuando siempre con la ley establecida, para continuar con la mejora continua de nuestra nación y seguir siendo, un partido social y siempre encaminado a mejorar a los ciudadanos.

